



  
**津南中等教育学校だより**  
 平成30年度 (第2号)  


## 個性輝く 津南中等生



↑ 学習合宿 (5年生)



↑ 壮行式



↑ 生徒総会

津南中等教育学校にはいろいろな個性や才能をもった生徒が多く小学校から入学してきます。そして同じ志を持つ者同士が切磋琢磨しあって、さらにそれらを伸ばしていく環境があります。

4月16日(月)から18日(水)の3日間、5年生は通常どおり登校して授業、夜はニューグリーンピア津南で学習合宿を行い、各自4時間以上の学習時間確保を目標にがんばりました。

4月26日(木)には壮行式を行いました。春季中越地区大会に参加する後期課程の運動部部長からは、大会に臨む決意が語られ、全校生徒は、応援委員による号令に合わせ選手にエールを送りました。

5月10日(木)に生徒総会を行いました。全校生徒は各自のいすを運び出し議場を作りました。各専門委員長及び学年委員長から、今年度の活動方針や計画、予算の説明があり活発な質疑をへて可決成立し、今年度の生徒会活動が本格的にスタートしました。

## 皆様の御声援に感謝…体育祭

5月19日(土)、あいにくの雨でしたが、第11回体育祭を、本校第1体育館で、多くの保護者や地域の皆様をお招きして開催いたしました。

貴重な土曜日にもかかわらず、多くの皆様に御来校・御声援いただき、本当にありがとうございました。



↑ 4人の連合長による選手宣誓



↑ 白熱した騎馬戦と綱引き →



本校の体育祭は全校が4つの連合に分かれます。各連合の学年の組合せは、赤連合と白連合が6・4・1年生、黄連合と青連合が5・3・2年生で、各連合が競技、応援、総合優勝を争います。

どの連合も1週間程度で応援パフォーマンスを仕上げました。また、入学したばかりの1年生は歳の離れた6年生から指導を受け、名実ともに津南中等生となります。



↑ 肩を組んで校歌斉唱（閉会式にて）

体格も力量も大きく違う上級生から、行事などをとおして1年生は多くのことを学びます。また、6年生、5年生は1年生をはじめ下級生を指導し体育祭を成功させることで、活気ある学校生活を実現するとともに、思いやりの心やたくましく生きる力を身につけていきます。生徒たちは体育祭を経験することで、一回りも二回りも大きく成長していきます。当校の体育祭は中等教育学校の魅力が色濃く感じられる学校行事です。

## 夢の実現 平成31年度 学校案内の配付

先日、小学生5、6年生のみなさんへ、当校の学校案内を配付させていただきました。保護者の皆様も御覧いただけたことと思います。当校はみなさん一人ひとりの夢の実現を目指してつくられた、新潟県で4校目の中等教育学校です。当校の学校生活の様子や、現役生徒からのメッセージ、卒業生の進路状況など、津南中等に関わる情報が満載です。御不明な点や、質問などございましたら、お問い合わせください。

津南中等教育学校のホームページでは、さまざまな情報を発信しています。

ぜひ、アクセスしてください！（「津南中等」で検索を。）

「津南中等だより」もカラーでご覧になれます。

URL <http://www.tsunan-ss.nein.ed.jp>



↑ 応援優勝：黄連合によるパフォーマンス

今年度は白連合が総合優勝、競技優勝は同点で白連合と青連合が達成。5年生が率いる黄連合が応援優勝を達成しました。

表彰式のあと、4つの連合が肩を組んで校歌を斉唱し、津南中等生としての自覚も高まりました。皆さんお疲れ様でした。そして素晴らしい体育祭をありがとう。

津南中等教育学校  
校長 渡邊 治夫  
津南町下船渡戊 298-1  
電話 025(765)2062